

# *Díaz-Canel dénonce l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures cubaines (+Photos)*

---



La Havane, 19 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a dénoncé aujourd'hui l'ingérence du gouvernement des États-Unis dans les affaires intérieures du pays et ses tentatives de déstabiliser la tranquillité du peuple cubain.

Lors d'une brève conversation avec la presse après avoir inauguré la Foire informatique 2024, le président a souligné que les porte-parole du pays nord-américain maintiennent un comportement arrogant et méprisant à l'égard du peuple cubain.

"Nous n'avons pas de comptes à rendre au gouvernement américain parce que nous sommes une nation libre et indépendante qui continuera à faire la Révolution, malgré le renforcement du blocus et l'inscription injuste de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme", a ajouté M. Díaz-Canel.

Il a également souligné qu'Informática 2024 est un exemple de la manière dont le pays s'engage dans son développement de manière souveraine et cet événement sert, selon lui, à montrer les progrès réalisés par la plus grande des Antilles dans le secteur des technologies de l'information et de la communication (TIC) au cours de ces dernières années.

"La Révolution est très solide et les Cubains sont pleinement conscients de ce que ce processus signifie, malgré l'asphyxie économique et l'intoxication médiatique avec lesquelles les États-Unis entendent intervenir ici, et pour ce faire, ils profitent de tout événement interne comme les manifestations pacifiques qui ont eu lieu récemment, et face auxquelles nous maintenons le dialogue pour continuer à chercher des solutions à la situation difficile que connaît l'île ", a déclaré le président.



Après avoir coupé le ruban d'inauguration de la Foire informatique 2024 au centre d'exposition Pabexpo de la capitale cubaine, le président de la nation caribéenne a visité les 49 stands présentant les innovations technologiques, principalement des logiciels et des applications informatiques, qui seront présents lors de cet événement TIC axé sur le développement d'une société numérique.

Le Premier ministre Manuel Marrero, la ministre des Communications Mayra Arevich et d'autres autorités du pays ont également assisté à l'inauguration et se sont entretenus avec les représentants d'une quinzaine d'entreprises étrangères présentes à l'événement, ainsi qu'avec 11 petites et moyennes entreprises (MPME) et d'autres exposants appartenant au secteur public de l'île caribéenne.

Lors du discours d'ouverture, la secrétaire exécutive de la Foire, Ariadne Plascencia, a souligné que cet espace, ouvert jusqu'au 22, servira à "la convergence et à l'échange d'idées et de technologies innovantes axées sur le développement d'une société numérique".

Avec la présence de quelque 16 nations, la 19e Convention internationale et foire Informática 2024 présentera le travail réalisé à Cuba dans l'utilisation et les capacités offertes par les technologies de l'information et de la communication, dans la transition vers une société numérique avec le processus d'apprentissage nécessaire pour que les citoyens profitent de ses avantages.

Contrairement à d'autres foires, a souligné Plascencia, cette édition ne comportera pas une grande exposition d'éléments tangibles, mais présentera des services.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350101-diaz-canel-denonce-lingerence-des-etats-unis-dans-les-affaires-interieres-cubaines-photos>



**Radio Habana Cuba**